

LE PRINTEMPS DES MATERNELLES

Nous sommes allés à Affres participer au Printemps des Maternelles organisé par l'USEP. Il y avait plusieurs classes d'autres écoles. Nous étions répartis dans des groupes de couleur.



Nous avons fait des ateliers sportifs et il y avait aussi un atelier de lecture animé par Bernadette de « Lire et faire lire » qui vient lire des histoires aux MS et GS à l'école.

Les ateliers : jeux d'opposition, jeux collectifs, athlétisme : lancer et courir, parcours de motricité et lecture d'albums

